

Ambulantes forzaron cambio en procesión de la Virgen de Petorquita

Pese a la masiva participación de fieles y cofradías religiosas, la celebración se vio alterada por vendedores ambulantes que se tomaron la calle principal

La tradicional festividad religiosa en honor a la Virgen del Carmen de Petorquita, celebrada este miércoles con la presencia de miles de feligreses y más de una decena de cofradías de bailes religiosos y cantores a lo divino, se vio empañada por la masiva y descontrolada presencia de comerciantes ambulantes sin autorización.

La ocupación ilegal de la calle principal, específicamente en el tramo entre Unión Americana y el río, obligó a Carabineros de Chile a modificar el recorrido original de la procesión, con el fin de resguardar la seguridad y el orden público. Según se informó, los comerciantes –provenientes en su mayoría de fuera de la comuna– se instalaron a la fuerza, sin contar con los permisos correspondientes y adoptando una actitud hostil frente a funcionarios municipales, guardias privados y personal policial que intentó despejar el sector.

La decisión de cambiar el trayecto de la procesión fue tomada como una medida preventiva, para proteger la integridad de los asistentes a esta tradicional expresión de religiosidad popular. Desde hace años, la actividad contempla su paso frente a la Escuela Mónica Hurtado Edwards, donde incluso se habían instalado graderías para facilitar la visión de los actos religiosos. Sin embargo, la ocupación del lugar por parte del comercio informal impidió que esta tradición pudiera cumplirse como estaba planificada.

Organizadores y autoridades lamentaron profundamente lo ocurrido, señalando que se tomarán medidas para evitar que situaciones similares afecten futuras celebraciones de esta importante festividad religiosa.

Autoridades debieron cambiar el tradicional trayecto de la procesión.



issuu-downloader.com

